
 ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  23.09.2008   HORA 1:30  p.m. 

 
 
Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Laura Galindo, José Luis Sánchez, 

Elio Méndez y Mercedes Arriojas 
 
Representante Estudiantil Manuel González 

 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobada  
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  15.07.2008 
4. Informes traerlos por escrito.  
 

4.1. Informe del Director: 
 Están actualizando el sistema de entrada, las partes mecánicas y el software. 
 El comedor universitario está en remodelación por lo tanto está funcionando 

parcialmente. 
 Problemas con la construcción del edificio de Matemática, encontraron una tubería 

de aguas servidas de 1.10 mts. de diámetro, cables de voz y data y cableado 
eléctrico. Están trabajando para reubicar todos estos sistemas. 

 En la construcción se robaron cables de alta tensión (pesaban aproximadamente 1 
tonelada) y 8 toneladas de cabilla. 

 Se dañaron varios aparatos de aire acondicionado en la Facultad por los apagones y 
el sistema eléctrico está presentando muchas fluctuaciones. Se sugiere colocar 
protectores eléctricos. 

 Para el próximo semestre se planea cambiar el horario del Consejo de la Facultad, 
para los martes en la mañana. Esto nos obligará a cambiar el horario del Consejo de 
Escuela. 

 Las autoridades centrales, están cambiando el funcionamiento de la COPRED. 
Crearon la Unidad de Servicios Generales, el concepto de esta unidad es diferente a 
la del pasado. Se encargarán del mantenimiento, pintura, cuido de jardines, etc. de 
toda la Ciudad Universitaria. 

 Los arquitectos Castillo y Compañía (quienes diseñaron el edificio de la Escuela) 
presentaron un proyecto de embellecimiento, de todo el Campus de la Facultad, 
incluye la construcción de tres plazas, eliminación de depósito de basura de la 
entrada, etc. En general, el proyecto pretende  integrar los nuevos edificios al resto 
de la Facultad. 

 Las autoridades de la Facultad le dieron la bienvenida a la nueva cohorte 2008. En 
la  Sala de Conciertos los directores presentaron  una charla informativa sobre cada 
licenciatura. 
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 La Prof. Damaris Barrantes, expresó su preocupación porque las inscripciones 
desde Secretaría retrasaron las de la Facultad y es posible que esta semana no se 
presenten los nuevos estudiantes. Esto afecta principalmente a los estudiantes de  
Matemáticas I. 

 El Centro de Computación adquirió en nuevo disco duro para aumentar el espacio 
de almacenamiento de los profesores y empleados administrativos. También 
reorganizaran la administración de los espacios de almacenamiento para 
optimizarlo. 

 Hay que actualizar las cuentas institucionales y el directorio de la Escuela. 
 Mejorarán la interfase del Centro de Computación en lo referente a la reservar aulas, 

avales técnicos u otros servicios que brinda el Centro. 
 El lunes 22.08.2008 comenzó el cuarto curso de inducción para el Servicio 

Comunitario dirigido a los estudiantes. 
 Presentaron al Consejo de Facultad una apelación sobre el resultado de un 

concurso de oposición en la Escuela de Computación. Este precedente nos debe 
motivar a tener mucho cuidado, con el seguimiento a las normativas legales que 
rigen  los concursos de oposición.   

 El jueves 25.09.2008 se reunirán las autoridades de la OPSU y FAPUCV para tratar 
el asunto de las normas de homologación. 
 
 

4.2. Informe de la Jefa del Departamento:  
o El número de estudiantes inscritos en el curso intensivo 2008 fue de 253,  

aprobaron las materias 162 y reprobando 91. 
o La Sra. María de los Ángeles Adames, tuvo un reposo médico y requiere  

fisioterapia. 
o La Sra. Mildred Graterol, está de reposo médico. 
o El personal docente a dedicación convencional y medio tiempo ya gozan del 

beneficio del bono alimenticio. 
o Se envío a Control de Estudios el listado de profesores tutores, para los 

estudiantes reincorporados. 
o Se consignó para el Consejo de Escuela, la información de estudiantes inscritos 

por materia en el  semestre II-2008, así como la información de estudiantes que 
inscribieron el Trabajo Especial de Grado. 

o Se solicitó que a los bachilleres Argenis Méndez y José Gregorio Gómez un 
semestre de gracia como preparadores. 

o Se les entregó a los coordinadores de las Matemáticas Generales, las encuestas 
de los profesores, respecto a su desempeño docente. 

o El router que estaba en la sala de seminarios Raimundo Chela fue mudado a la 
oficina del Postgrado de Modelos Aleatorios. 

o Se presentó en el Consejo de Facultad  la Programación Docente del semestre I-
2008. 
 

4.3. Informe de las Comisiones: 
La Prof. Laura Galindo considera necesario abrir otra sección para la asignatura 
Elementos de la Computación. También informó que en el plan de evaluaciones, hay 
que tomar en cuenta las próximas elecciones nacionales y sugiere que se les 
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informe a los profesores que si tienen exámenes en esa semana, que cambien la 
fecha. 
El Prof. Elio Méndez, informó que de las solicitudes de reincorporación se 
inscribieron 13 y faltan 9 estudiantes por hacerlo. 
  

4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  No hubo.  
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.   
El delegado informó que todos los inscritos asistieron al evento T-Forma y  les       
entregaron  sus respectivos certificados. 

 
5. Comunicación de la Prof. Inés Núñez, quien renuncia al cargo de Instructor a Dedicación 

Exclusiva, a partir del 22.09.2008. 
El Consejo acepta la renuncia de la Prof. Núñez. 
 

6. Comunicación de la Prof. Iliana Mannarino quien solicita cambio de dedicación Exclusiva 
a dedicación Convencional, a partir del 22.09.2008. 
El Consejo aprueba la solicitud de la Prof. Mannanrino. 
 

7. Ocupación de las plazas que de los profesores que renunciaron a la dedicación exclusiva 
y parcial. 
El Consejo decidió no ocupar estas plazas y esperar los resultados de los Concursos de 
Oposición.  

 
8. Comunicación del los profesores Ramón Bruzual y Marisela Domínguez, notificando las 

asignaturas que debe cursar el estudiante Carlos Canal Callejo, C.I. 5.306.288, para su 
reincorporación en el semestre II-2008. 
El Consejo avala la Comunicación de los Profesores Bruzual y Domínguez. 
 

9. Creación de la comisión  de infraestructura para la Escuela de Matemática y nuevos 
nombramientos para otras comisiones que no tiene representante. 
Se estableció la Comisión de Infraestructura, integrada por los profesores:  
Nelson Merentes, Coordinador. 
Ramón Bruzual, Suplente del Coordinador 
Mariela Castillo. 
Francisco Tovar. 
 
Se reestructuró la Comisión de Inscripciones: 
Mauricio Ángel, Coordinador. 
Mayra Montilla, Suplente. 
Jolymar Salas. 
 
Se reestructuró la Comisión Curricular: 
Mauricio Ángel, Coordinador. 
Tomás Guardia, Suplente. 
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10. Comunicación del Prof. Gabriel Padilla, quien solicita le permitan utilizar 4 horas 
semanales al ejercicio de su profesión fuera de la UCV. 
El Consejo avala la solicitud del Prof. Padilla y se enviará al Consejo de la Facultad. 
 

11. Comunicación del Prof. Fermín Dalmagro quien solicita la apertura de la asignatura 
Cohomología de Rham, para ser dictada en el semestre II-2008. 
El Consejo aprueba la solicitud del Prof. Dalmagro. 
 

12. Comunicación el Prof. Gabriel Padilla 
Respecto a la carta del Prof. Padilla se leyó y se dieron algunas opiniones. 
El Director opinó que ambos coordinadores  de Investigación y Postgrado deben llegar a 
un acuerdo sobre el funcionamiento de las comisiones que coordinan. Se acordó enviar 
una comunicación a los profesores Marisela Domínguez y José L. Sánchez. 

 
13. Comunicación de la Br. Alessandra Fariñas, C.I. 16.904.219, explicando que le falta 3 

unidades de créditos para culminar la Licenciatura en Matemática. 
El Consejo propuso que se enviará una carta a la Oficina de Control de Estudios, 
notificando que el error es imputable al Consejo de Escuela, por convalidar tres electivas 
de la Escuela de Computación por tres electivas de Matemática. 
 

14. Comunicación del Br. Marlon L. Rondón, C.I. 18.813.418 quien solicita reconsideración 
de su solicitud de retiro del semestre I-2008 con reincorporación inmediata para el 
semestre II -2008. 
El Consejo decidió negar la solicitud del Br. Rondón. La información adicional 
presentada no indica reposo médico.   

 
15. Comunicación de la Br. María G. Parra, C.I. 18.911.537, quien solicita le permitan cursar 

en paralelo las asignaturas de Matemáticas I y Matemáticas II en el semestre II-2008. 
El Consejo niega la solicitud de la Br. Parra. El Consejo opinó que esta solicitud no 
beneficiaría el rendimiento académico de la  Br. Parra. 
 

16. Comunicación del Br. Hovsep Pernalette, C.I. 18.009.309 quien solicita le permitan 
inscribir la asignatura Estadística con exceso de créditos para el semestre II-2008. 
El Consejo niega la solicitud del Br. Pernalette, ya que no  ha mostrado un rendimiento 
académico que justifique inscribir  exceso de crédito. 
  

17. Comunicación de la Br. Roxana E. Torres, C.I. 19.163.630, quien solicita cursar en 
paralelo las asignaturas Álgebra I e Introducción a la Computación, para el semestre II-
2008. 
El Consejo niega la solicitud de la Br. Torres, porque no es satisfactorio su rendimiento 
académico.  
 

18. Comunicación del Br. Omar Sulbarán, C.I. 15.714.435, quien solicita le permitan inscribir 
extemporáneamente las asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el 
semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Sulbarán. 
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19. Comunicación de la Br. Daniela Torrealba, C.I. 18.031.914, quien solicita le permitan 
inscribir extemporáneamente las asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado 
para el semestre II-2008. 

 El Consejo avala la solicitud de  la Br. Torrealba. 
 
20. Comunicación de la Br. Adeliz C. Nieves, C.I. 15.315.164, quien solicita le permitan 

inscribir extemporáneamente las asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado 
para el semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud de  la Br. Nieves. 

 
21. Comunicación del Br. Lorenzo Castagno, C.I. 18.249.100, quien solicita le permitan 

inscribir extemporáneamente las asignaturas Estructuras Algebraicas y Teoría de 
Deformación, la cual será dictada por el Prof. Mauricio Angel en el semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Castagno. 
 

22. Comunicación de la Br. Stephany Tovar, C.I. 19.565.986, quien solicita le permitan 
inscribir extemporáneamente la asignatura Matemáticas II para el semestre II-2008. 
El caso fue resuelto por la Oficina de Control de Estudios. 
 

23. Comunicación del Br. José Antonio Salamanca, C.I. 17.587.558, quien solicita le 
permitan inscribir la asignatura Análisis II  y retirar la electiva Ecuaciones Diferenciales 
Ordinarias, para el semestre II-2008, debido a coincidencia de horario. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Salamanca. 

 
24. Comunicación de la Br. Alexandra Velasco, C.I. 18.9432.709, quien solicita le permitan 

presentar un examen de suficiencia en la asignatura Matemáticas I. 
El Consejo niega  la solicitud de la Br. Velasco. El Consejo de Escuela opina que es 
conveniente que continúe sus estudios regularmente y que mejore su rendimiento 
académico. 
 

25. Comunicación del Br. Ricardo Franquiz, C.I. 18.556.832, quien solicita le permitan 
inscribir extemporáneamente la asignatura Cohomologia de Ram, a ser dictada por el 
Prof. Fermín Dalmagro en el semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Franquiz. 
 

26. Comunicación del Br. Omar Ortíz Branco, C.I. 17.240.010, quien solicita le permitan 
inscribir extemporáneamente la asignatura Cohomologia de Ram, a ser dictada por el 
Prof. Fermín Dalmagro en el semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Ortíz. 

 
27. Comunicación del Br. Expedito Cedeño, C.I. 18.099.367, quien solicita le permitan 

inscribir extemporáneamente la asignatura Cohomologia de Ram, a ser dictada por el 
Prof. Fermín Dalmagro en el semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Cedeño. 
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28. Comunicación del Br. Iván Zea, C.I. 17.298.126, quien solicita le permitan inscribir 
extemporáneamente la asignatura Ecuaciones Funcionales, a ser dictada por el Prof. 
Nelson Merentes, en el semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Zea. 

 
29. Comunicación de la Br. Zorely A. Jesús, C.I. 18.616.051 quien solicita le permitan 

inscribir extemporáneamente la asignatura Ecuaciones Funcionales, a ser dictada por el 
Prof. Nelson Merentes, en el semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud de la Br. Jesús. 

 
30. Comunicación de la Br. Odalis Mejia, C.I. 17.426.865 quien solicita le permitan inscribir 

extemporáneamente la asignatura Ecuaciones Funcionales, a ser dictada por el Prof. 
Nelson Merentes, en el semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud de la Br. Mejía. 

 
31. Comunicación del Br. Jorge Peña, C.I. 12.437.280, quien solicita le permitan inscribir 

extemporáneamente la asignatura Análisis I  para el semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Peña. 

 
32. Programación Docente a Ejecutar en el semestre II-2008. 

Aprobado. 
 
33. Comunicación del Br. Derwin Pacheco, C.I.  16.878.094, quien solicita le permitan 

inscribir Seminario II y Trabajo Especial de Grado, para el semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Pacheco. 

 
34. Comunicación de la Br. Ivana Echeverría, C.I. 17.159.292 quien solamente inscribe 

múltiples asignaturas complementarias en la Licenciatura  
El Consejo decidió que se enviará una carta a la Oficina de Control de Estudios 
indicando la irregularidad de la Br. Echeverría y  que no se le permita inscribir 
asignaturas complementarias, excepto los idiomas. También se decidió que debe 
inscribir: Matemática I, Física General I  y si los horarios no coinciden que inscriba 
Geometría Básica. 

 
35. Comunicación de la Br. Marjorie Chacón, C.I. 16.116.657, quien solicita le permitan 

inscribir extemporáneamente la asignatura Análisis II e Historia de la Matemática, para el 
semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud de la Br. Chacón. 

 
36. Comunicación del Br. Manuel Ollalvis, C.I. 19.563.289, quien solicita le permitan inscribir 

extemporáneamente la asignatura Física I  para el semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Ollalvis. 

 
37. Comunicación del Br. José Calderín, C.I. 10.895.050, quien solicita le permitan inscribir 

extemporáneamente las asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el 
semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Calderín. 
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38. Comunicación de la Br. Mariana Brewer, C.I. 18.088.384, quien solicita le permitan 

inscribir extemporáneamente la asignatura Introducción a la Computación, para el 
semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud de la Br. Brewer. 

 
39. Comunicación del Br. Richard Frangie, C.I. 18.010.824, quien solicita le permitan 

modificar la inscripción extemporánea de la asignatura  Proceso Digital de Imágenes 
(código 8011) por la asignatura Ecuaciones Funcionales (código 8945) que será dictada 
por el Prof. Nelson Merentes, para el semestre II-2008. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Frangie. 
 
. 

 
MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  23.09.2008 

 
1. Comunicación del Prof. Jocer Franquiz quien renuncia al cargo de Instructor a 

Dedicación Exclusiva a partir del 08.09.2008. 
Aprobado. 
 

2. Comunicación de la Prof. Mariangel García quien renuncia al cargo de Instructor a 
Dedicación Exclusiva a partir del 14 de septiembre del presente año. 
Aprobado. 

 
3. Comunicación del Prof. Antonio Sabino quien renuncia al cargo de Instructor a 

Dedicación Convencional (8 horas/Sem), a partir del 17.09.2008. 
Aprobado. 

 
4. Nombramiento  del  Lic.  Andrés  Contreras  como  Instructor  a  Dedicación  

Convencional      (8 horas/sem)  a partir del 22.09.2008  hasta  31.12.2008. 
Aprobado. 

 
5. Prórroga de nombramiento y cambio de financiamiento de la Lic. María Alemanni a partir 

del 27.09.2008. 
Aprobado. 

 
6. Retiro como Preparadores I a partir del 15.09.2008, de los siguientes bachilleres: 

 Juan Camero. 
 Andrés Contreras. 

 
Aprobado. 

 
7. Retiro como Preparadores II a partir del 15.09.2008, de los siguientes bachilleres: 

 Ewuard Ávila. 
 José G. Gómez. 
 Rafael Prieto. 

Aprobado. 
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